
Stv. Hoene bittet die Verwaltung um Auskunft, ob es neue Erkenntnisse/Entwicklungen in Bezug 
auf die Kreis- oder Landschaftsverbandumlage gebe. 
 
StK Knabe teilt mit, dass der Verwaltung keine neuen Informationen vorliegen. Der 
Oberbergische Kreis habe inzwischen seinen Haushalt beschlossen. Über die Höhe der 
Landschaftsverbandsumlage sei momentan nichts Neues bekannt. 


